

Ihr Lebenskreis hat sich geschlossen!

In großer Trauer geben wir Nachricht vom Ableben unserer langjährigen Vereinsobfrau, unserem Vorbild und unserer Freundin

Frau Rosmarie Nagl.

Im Jahr 2008 war sie Gründungsmitglied unseres Vereines, ab 2009 stand sie dem Verein vor. In dieser Zeit entstand die Axamer Kneipp-Anlage, die Rosi jeden Sommer nutzte, um vielen Interessierten die Wasseranwendungen vorzustellen und die Menschen für den Kneipp-Gedanken zu begeistern. Basierend auf der Lehre von Pfarrer Sebastian Kneipp, den Menschen als Einheit von Körper, Geist und Seele zu sehen, war ihr die Arbeit mit Kindern ein großes Anliegen. Wasser, seine Bedeutung und den achtsamen Umgang damit schon Kindergarten- und Volksschulkindern nahezubringen, war ihr ein wesentliches Ziel. Die stetig wachsende Mitgliedergemeinde war für sie Auftrag, sowohl neues Körpertraining als auch mentales Training wie Yoga und Meditation im Seminarprogramm anzubieten.

Für ihre jahrelange treue Mitgliedschaft und die hervorragende und sehr erfolgreiche Führung unseres Vereines hat sie im letzten Jahr das Silberne Ehrenzeichen des Österreichischen Kneippbundes/Leoben verliehen bekommen.

Wir verlieren mit Frau Rosmarie Nagl nicht nur unsere Obfrau, sondern auch eine gute Freundin, in deren Sinne wir versuchen werden, unseren Verein weiter zu führen.

Team Kneipp Aktiv-Club Axams

Silvia Schweighofer Gitti Lanner Petra Haselwanter